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Sabías que... La cesárea no viene de César
Escrito por PreguntasFrecuentes - 24/09/2009 14:29
_____________________________________

El término cesárea lejos de lo que creen la gente no viene del emperador Julio César, del quien habla
las malas lenguas que nació por este método.

De hecho el primer caso conocido de cesária en la que sobrevivió madre y hijo fue en el siglo XVI la
mujer de un granjero Suizo que le practicó esta operación con la ayuda de los conocimientos y
experiencia con la cria de los cerdos.

¿Curioso?
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